

毎日の給食と調理員さんに感謝 給食感謝集会

12月18日（火）に、東中体育館に高鍋町給食共同調理場の調理員さんを招いて、「給食感謝集会」を行いました。

東中では毎年この給食感謝集会を通して、給食の歴史を学び、調理員の方々へ感謝の気持ちを伝えています。調理員の方々は、生徒たちの感謝状を毎年楽しみにされていて、今年もとても喜んでくださいました。素晴らしい給食感謝集会となりました。全校給食委員長の堀谷源太君を中心に、給食委員会の生徒たちが事前の準備や当日の集会の運営を一生懸命に行ってくれました。



給食ができるまでには、たくさんの方が関わっていて、調理員さんが手間暇かけて作ってくださっていることを知ることができました。調理員さんたちに、私たちが工夫して作成した感謝状を渡しました。調理員さんたちに感謝の気持ちが届くと嬉しいです。 全校給食委員長 堀谷 源太(2年)

各地区のあいさつ運動 あいがとうございます。

保護者の皆様からお寄せいただいた感想は、学校の生徒玄関に毎月掲示して、地域でのあいさつの様子を地域の方々はどう見ているのかを確認しています。これからもよろしくお願ひします。先月の反省を踏まえて、12月の生徒集会では生徒会執行部が「気持ちの良いあいさつ」をテーマに劇をしました。先月に比べ、地域の方々の声も随分よくなりました。

あいさつ運動の様子 平成30年12月実施分、提出されたものを掲載しています。）

地域	No	地区	感想(紙幅の関係で、一部要約している例があります)
高鍋東	10	蚊口西の2	特にありません。
菖蒲池	11	樋渡	あいさつできていました。仕事の都合で早めに切り上げました。申し訳ございません。
	15	菖蒲池西	特になし
道具小路	20	道具小路東	登校する生徒は元気よくあいさつをしてくれました。
	21	道具小路西	特にありません。登校する生徒は少なかったですが、元気よくあいさつをしてくれました。
町	23	中央通・東町	特にありません。登校する生徒は少なかったですが、元気よくあいさつをしてくれました。
	26	筏	小中高の子どもたち 元気よくあいさつをしてくれました。朝から気持ちの良いあいさつで元気をもらいました。登校時、交通量も多いのですが、車も徐行運転で気を付けてくれました。
	29	畑田	恥ずかしそうにあいさつをしていました。冬は、東に向かって登校すると朝日がまぶしくて、車から信号が見づらいので、注意が必要だと思いました。
高鍋西	37	大工小路	7時10分～20分間に登校する生徒が一番多かったようです。こちらがあいさつをするよりも先に元気な「おはようございます」が聞けました。
	38	養江	時間ぎりぎりに来る子で、歩道以外の道路を横切って危なかったので注意しました。あいさつはできている子が多かったです。

生徒会のあいさつの劇のおかげ ..さらにそれをしっかり受け止めた生徒のみなさんの行動がこのような結果となりました。これまでに比べて、随分「あいさつがよくなりました」という声が聞かれるようになりました。さあ、これからもさらに「あいさつが素晴らしい」東中ブランドを築いてください。

東中生 文武に活躍

平成30年度 第2回英語検定

- 4 級 : 黒木美羽 江並 楓華 横尾美沙希 清水 優花 黒木 詩音 児玉 航季
 吉谷 彩乃 佐佐木埜乃 谷口 智歩 日高 萌美 後藤 円華
- 5 級 : 野津手琴美 西河 実優 平原 伍朗 安井 晴翔 瀧井 花音
 松本 大駕 大平 さくら 黒木 煌